



CAMPAÑA DE CONTROL DE LA TUCURA

El Ministerio de Agricultura comenzó esta semana con tareas focalizadas de fumigación, en el marco de la campaña de monitoreo y control de la tucura quebrachera. Con base en la localidad de Quilino, los técnicos de la cartera agropecuaria cubren una amplia zona que comprende a los departamentos de Ischilín, Tulumba y Sobremonte, trabajando de manera conjunta con intendencias y departamentos de bomberos.

Además de los profesionales del ministerio, es importante en esta campaña la colaboración de personal de Senasa, que acompaña en las recorridas esperando el momento oportuno para trasladar hasta el lugar los vehículos Unimog destinados al combate de la plaga. Los productores también juegan un rol importante, ya que informan sobre el movimiento de la plaga y en algunos casos realizan trabajos de control.

La tucura se encuentra atravesando un estadio inicial, y ya se han comenzado a observar pequeños focos que se espera aumenten a medida que las condiciones climáticas se lo permitan (precipitaciones y altas temperaturas). Cabe explicar que en esta clase de campañas existen dos tipos de tarea: una es el monitoreo, para evaluar la condición de la plaga; la restante es el control, en el que se realizan las aplicaciones en el momento que los técnicos consideren más adecuado para optimizar los recursos y obtener una mayor efectividad.

FECHA: 19/01/2010

Ministerio de Agricultura,
Ganadería y Alimentos
Gobierno de la provincia de Córdoba
27 de Abril 172, 4º piso
0351- 4342136 / 152344073